

安全に

下校するまでに…

4月からは学校からAMIまでの道のりを自分たちの力だけで歩いて帰ることになっていく1年生メンバー。

20日(木)はルールを再確認することにも、3月からの下校練習についての話を指導員から行うことに！(下校のお知らせについては別紙をご確認ください。)

さっそく、1年生を集め『4月からみんなは自分たちの力で帰らないといけない！』と住野指導員から伝えられると『余裕じゃー！』と自信満々なメンバーもいれば『大丈夫かな…？』とちよっぴり不安そうなメンバーもちらほら…。そこで、安全に帰ってくるためにも、指導員が用意した3つのルールを1年生メンバーに伝えることに！

【下校時のルール】

- ① AMIのお友だちと帰ってくる。
 - ② いつもどおりの帰り道で帰ってくる。
 - ③ 学校が終わると、寄り道せずにAMIに帰ってくる。
- その後、ルールを何度も再確認したこともあり『なんか大丈夫そう！』『なあ！』『じゃあ一緒に帰ろうや！』と話し合っていた1年生メンバー。

3月から指導員の確認のもと、下校練習が始まります。子どもたちが安全に下校できるように見守っていきたく思います！

「あみ屋」品出し！

〜2人あかげで〜

20日(木)の出来事。先日から『あみ屋』の商品が品薄だったため、大量に駄菓子を入れた住野指導員。指導員から『品出しを誰か手伝ってくれない？』と第二メンバーにお願いをする『やりたい！』とした。『1年生ばかりでは少し心配』しかし、

『この日、第二ホームに遊びにきていた日浅はのんちゃん(5年)にお願いすることに…。』『まあ久しぶりにやってみるわ！』とほのんちゃん。

すると『じゃあオレもするわ！』と近くにいた森光えいと君(4年)も一緒にお手伝いをしてくれることに！

今まで、何度も品出しを経験している2人はかなり手慣れた様子…。『これは30円だから…こっち！』『これはまとめて置いたほうがいいな！』と2人が中心となっていた1年生メンバーに指示を出していきます。そして、テキパキと作業してくれたおかげであったという間に品出しが終了！『久々にやったけど楽しかったな！』と満足そうに2人でした！

新商品がたくさん入荷したあみ屋！これからはまたプチリニューアルをしていく予定となっています！今後のあみ屋の動きに注目です！

第一回

なぞなぞ大会！

20日(木)、この日は地域×AMIプロジェクト第二弾として、いつもAMIをサポートしてくれているあんちゃん・ながちゃん2人が『なぞなぞ大会』を開催してくれました！

この日に向けて、小学生向けのなぞなぞの本や脳トシの本を調べるなど『子どもたちが喜んでくれたら…』と準備を進めてくれていたながちゃん・あんちゃんの2人。

学校から子どもたちが登所してくると『今日はなぞなぞ大会かな？』オレ、問題考えてきたよ！』と山下ゆうま君(1年)。今回は、問題を解くだけでなく、自分で用意したなぞなぞを披露する場も設けていました！

大会には、20名を超える第一・第二メンバーが集まってくれました。『なぞなぞ、ちょっと得意なんよなあ。』と石原はると君(3年)。実際にスタートすると『あ！から始まる花を3つ』という問題に対して『2つは分かるけど…あと1つが分からん』とかなり苦戦していたメンバーたち。

すると『アネモネ！』と岩城はるのちゃん(2年)。見事、正解し『おおう』とあんちゃん・ながちゃんも驚く姿が…。

15問の問題に最後まで諦めず取り組んだメンバーたち。『またやりたい！』という声も挙がっていたので、第二回大会も開催しようと思えます！次こそは全問正解だ！

